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歡迎詞全文 
 
行政長官、張書記、周局長、各位嘉賓、女士們、先生們： 

 

早安！熱烈歡迎各位出席 2010 年醫院管理局研討大會。我們十分榮幸得蒙

曾蔭權先生、張茅博士以及周一嶽局長出席典禮，讓我先代表醫管局向他

們致謝。 

 

醫管局研討大會是亞太區醫療專業人員的重要會議。每年辦此盛會，廣邀

全球各地專家翹楚與各位代表分享寶貴經驗和最新發展，已成為醫管局的

優良傳統。研討大會順利舉行，有賴眾多講者、贊助人和各位同事的鼎力

支持，我謹此向各位致以衷誠感謝。 

 

自從 2008 年研討大會舉行以來，我們經歷了兩個充滿挑戰的年頭。那次大

會落幕不久，四川便發生大地震。醫管局迅速派遣逾 60 人的小組趕赴成

都，協助救援工作及提供其後的復康服務。同事出色的工作表現，獲得中

央和省政府的一致嘉許。今天我們邀得五位在地震中受傷的人士出席典

禮。他們在「站起來」計劃和醫管局護理專業人員的支持下克服身體殘障，

勇敢地站起來。讓我們向其致以崇高敬意！ 

 

在此之後，醫管局為 2008 年奧運及殘疾人奧運馬術項目提供醫療支援。期

間，所有參與的同事都長時間投入工作，展現出專業、承擔及熱誠的精神，

在本港和國際上贏得稱頌。 

 

其後，三聚氰胺污染奶類製品的危機爆發。我們在短短數天內便制訂了所

需的架構和程序，最終為合共 57,000 名兒童提供健康檢測、評估和治療服

務。醫管局同事處理這些艱巨工作的表現，令我深受感動。 

 

正當三聚氰胺的陰霾開始消散、2009 年度醫管局研討大會籌備工作如火如

荼之際，在 2009 年 5 月 1日香港錄得首宗人類猪型流感確診個案。我們迅

速採取應變措施，包括設立指定流感診所。前線員工聯同醫管局大家庭的
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其他成員默默努力，全程投入支持我們應對這場疫症的挑戰。特區政府採

取迅速果斷的措施，成功控制 H1N1 在港流傳。我深信我們這次處理得宜，

成績斐然。 

 
2009 年 12 月，香港主辦東亞運動會，而醫管局也提供了醫護支援。同事

的專業表現，讓醫管局成為這次盛事不可或缺的一份子。 

 

儘管過去兩年充滿挑戰，但我們上下一心，以關懷和愛心服務香港大眾，

故能排除萬難，克服挑戰，百尺竿頭再求進步。我深信，我們時刻為病人

提供最佳服務的努力，定會獲得廣大市民的肯定和認同。員工是我們最重

要的資產，我謹藉此機會衷心多謝同事們所作出的寶貴貢獻。 

 

特區政府把醫療列作推動香港經濟發展的六大範疇之一，我對此深表認

同。香港有頂尖的醫療專業人員，為病人提供世界水平的醫療服務。公私

營醫療專業人員很應該攜手合作，將香港打造為亞洲醫療中心，專注提供

最先進的醫療服務。這將會吸引到世界各地的專才來港，從而進一步提升

我們的服務。醫療服務的涵蓋面十分廣闊，加上與珠三角協作更可開拓無

限機遇，香港應該堅持朝這方面發展。只要大家同心協力，我相信必定能

開創輝煌前景。 

 

今年冬季，我們將慶祝醫管局成立 20 周年，同時也會反省過去 20 年的建

樹得失，從而盡力為社會提供最佳的服務，同時做到「開心員工‧共建民

康」。 

 

最後，我謹感謝行政長官承諾在 2012 年或之前，把醫療經費佔政府經常開

支的比例增加至百分之十七。同時，我亦要感謝周一嶽局長對醫管局的不

懈支持。 
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